



PROPRETÉ

## PROPRETÉ DE LA VILLE : L'AFFAIRE DE TOUS - MAI 2024

Depuis la reprise de la gestion de la propreté et des espaces verts par la Ville, des agents ont été recrutés et s'affairent quotidiennement à maintenir la ville propre.

Publié le 06 mai 2024



Ils sont une quarantaine à tourner tous les jours dans toutes les rues de Mantes-la-Jolie. Propreté des parcs, propreté de Gassicourt, du centre-ville, propreté mécanique ou des marchés forains, vous les croisez régulièrement, une pince et un sac à la main.

Le Maire, Raphaël Cognet n'avait pas eu peur de le dire haut et fort, au moment d'annoncer que Mantes-la-Jolie reprenait à GPS&O la gestion de la propreté : " La ville est sale ! "

Pour résoudre le problème, 500 000 € ont été investis pour acquérir balayeuses mécaniques, aspirateurs de rues, tondeuses à gazon, véhicules et équipements des agents. Cette opération coûte 3 millions d'euros à Mantes-la-Jolie, sans aucune augmentation des impôts locaux pour les contribuables.



Alors, depuis le 1er janvier 2024, concrètement, qu'est ce qui a changé ? " Les habitants que nous croisons lors de nos tournées de nettoyage nous disent qu'ils trouvent que la ville est plus propre ", expliquent plusieurs agents. Les méthodes de travail se sont également professionnalisées. Les agents sont motivés et prêts à se battre pour rendre Mantes-la-Jolie plus propre.

Sur le terrain ce jour-là, c'est la ZAC Henri IV de Gassicourt qui est passée au peigne fin. Ils sont une dizaine à ratisser tous les abords pour s'assurer qu'aucun déchet n'est laissé sur le sol. Hamet, embauché depuis 4 mois se souvient qu'au début " nous retrouvions des déchets partout. Certains habitants jetaient à même le sol, bouteilles plastiques ou papiers sans se soucier du fait que cela rendait leur quartier sale. Depuis que nous passons régulièrement, il y a comme une prise de conscience. Nous avons pris le temps aussi de parler avec les gardiens d'immeubles. À présent, les gens font davantage attention. "



*Il faut changer 40 ans d'habitudes !*

Le constat est similaire pour Mohammed, 24 ans, Mantais. " J'habite à Gassicourt et il ne faut pas se mentir : ici, c'est sale. Les gens ne font pas suffisamment attention. Mais j'ai envie de les convaincre pour que cela change ", confie le jeune homme.

Moussa, Denis, Mohammed, ou Michel sont tous unanimes. " Les gens nous voient et sont gentils. Mais dans certains quartiers de Mantes-la-Jolie, c'est 40 ans d'habitudes qu'il faut changer ! "

Prochain chantier : faire comprendre aux habitants que le désherbage des trottoirs le long de leurs murettes leur incombe. " Jusqu'à présent, la Ville a toujours nettoyé cette herbe. Mais en réalité, ce n'est pas à nous de le faire. Nous allons user de pédagogie pour faire comprendre à tous que la propreté de la ville, c'est bien l'affaire de tous. "

**Contact :**

N'hésitez pas à saisir le Service Propreté de la Ville en écrivant à

[relationriverains@manteslajolie.fr](mailto:relationriverains@manteslajolie.fr)